

# *Ban Ki-moon no aspira a presidencia surcoreana*

---



La Habana, 1 feb (RHC) Ban Ki-moon, el exsecretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) anunció este 1º de febrero que no participará en las elecciones presidenciales de este año, en Corea del Sur.

En conferencia de prensa organizada en el complejo parlamentario de Seúl, Ban emitió una declaración en la cual indicó que renuncia a su aspiración de lograr un cambio en la política y unificar al país.

Manifestó sentirse incapaz de dejar de lado sus costumbres de diplomático y asumirse como candidato creíble con conocimiento de la realidad de los electores, precisa una información de la agencia Prensa Latina (PL).

Aunque nunca dijo formalmente que iba a ser candidato, el político participó en numerosos actos públicos que parecían anticipar una candidatura para el partido conservador Saenuri de la presidenta destituida Park Geun-Hye, o para una facción conservadora disidente.

La prensa local sostiene que Ban no logró asegurarse el apoyo del partido, y su imagen fue empañada por acusaciones de corrupción contra algunos de sus allegados.

"Mi patriotismo y mis aspiraciones fueron objeto de calumnias que se asemejan a una masacre de personalidad", enfatizó el exjefe de Naciones Unidas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/120250-ban-ki-moon-no-aspira-a-presidencia-surcoreana>



**Radio Habana Cuba**